
 

1 

 

 

  

 

会長方針「コミュニケーションの活性化」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘             横山 豊会長 

 

■国歌斉唱ﾞ『君が代』 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『奉仕の理想』 

■ 唱和「四つのテスト」 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

 

■ 会長挨拶           横山 豊会長 

皆様こんばんは 先週の土曜日ですが、防災

に関しての研修会を同志社大学の立木教授

をお迎えして行いました。メインテーマは災

害時の災害弱者の孤立化防止でした。また

パネリストの釧路市職員

の大津波情報が発令され

た場合は避難場所に指定

されている学校等に非常

手段を使用して立ち入る

ことが出来るという話は

参考になりました。 本題に戻ります。まず最

初にですが 12 月 3 日に開催されました年

次総会に於いて次年度の理事・役員が満場

一致にて採決されました事を心より感謝申

し上げます。また本日釧路市社会福祉協議

会に後藤幹事と共に訪問し土屋常務理事に

地域社会奉仕として 10 万円の寄付をお渡

ししました。 12月 15日には青少年に向け

ての社会奉仕活動の一環として「日本将棋連

盟釧路支部第 4 回釧路ベイロータリー杯将

棋大会」が開催され、漆崎会員、森会員、後

藤会員、僕の 4 名で出席し山木会長に大会

スポンサーとして 1万円を贈呈いたしました。 

また当日は漆崎会員、後藤会員より連盟の

皆様に飲み物を提供して頂きました。ありが

とうございます。本日はクラブ協議会です。

2024-2025年度 第 15 回（通算第 1237回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『クラブ協議会』 
 

■日時：令和 6年 12月 17日（火）１9時 0０分～ ■例会場：アクア・ベール  

【会長】横山 豊 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】 後藤 義信 
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会員の皆様の積極的なご発言とご協力をど

うぞよろしくお願い致します。また協議会終

了後にクラブフォーラムで提案された案件に

つきましてのアンケートを実施致しますので

併せてご協力よろしくお願い致します。本日

も限られた時間ではありますが、どうぞよろ

しくお願い致します。 

■ 幹事報告          後藤 義信幹事 

1、12 月 14 日（土）釧路

北ローターアクトクラブの

スポーツ例会に森会員と

私でメイキャップしてきま

した。 

2、 ガバナーノミニーデ

ジグネイトについて帯広南ロータリークラブ

の小田絹代様が推薦されました。本年度は

第 6 地区のガバナー補佐です。異議のある

方は、12 月 24 日までに書面にて提出する

ようになっておりますので、幹事まで宜しく

お願い致します。 

3 例会終了後、能登半島豪雨災害の支援金

について臨時理事会を開催しますので理事

役員の方はお残りください。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

【入会記念日】 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 該当者はありません。 

【結 婚 祝】 該当者はありません。 

・本日のﾆｺﾆｺ献金 

 

「クラブ協議会宜しくお願い

致します」横山豊君、大越拓

也君「三役の皆さん宜しくお

願い致します」鈴木敏夫君、

森圭一郎君倉茂義衛君、平野

知子君、漆崎隆君、澤田雅仁君、伊藤広樹君、千葉潔

君、遠藤若枝君、池田圭樹君、貝嶋政治君、葭本正美

君 

☆本日のニコニコ献金         ￥26000 

☆累計 ￥388000 

☆本日の小銭献金               ￥0   

・皆さん、ありがとうございました。  

・本日のプログラム 

「クラブ協議会」  

会長挨拶 横山豊会長 

 

本日のクラブ協議会ですが、上期を振り返り、

下期に向けての活動計画、目標等のご発言

を頂きたいと思います。 今年度の会長テー

マは「コミュニケーションの活発化」と致しま

した。 主体的にロータリーの活動に会員

個々が参画するためには、より一層の会員

同士のコミュニケーションが必要であると感

じこのテーマに致しました。 その一環として

例会時の座席に名札を配置し座席を固定化

せず、色々な会員と会話できるように工夫致

しました。 また全日空を例会場としていた

時にあった突然の会場費徴収、スクリーン等

の借入れの有料化等に対応するため、例会

場の変更を会員皆様のご賛同を得ましてア

クアベールを新会場とすることが出来ました。

また駐車場の使用、備品の借り入れ、例会前

後の垂れ幕、演台の設置・片付けも無料でや

っていただけることも確認いたしました。 

そして食事の価格変更もアクアベール、ベイ

ロータリー双方の合意が無ければ行えない

旨の念書も僕、後藤幹事、森エレクト立ち合

いの下アクアベール高橋支配人と念書を締

結する事の合意を得、理事会にも報告し御
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承認いただき念書を締結いたしました。 ま

た予算書の作成ですが現状では収入から支

出等を引くとゼロになるのが明確に理解で

きる形式ではないので収入、支出の 1 本化

を図るとわかりやすい予算書になるのでは

ないかと感じています。もちろん現状の予算

書になっているのはそれなりの理由があっ

たのではないかとは思いますが。 また集団

メーキャップは下期にも実施する予定です

のでご参加よろしくお願い致します。行事等

の遂行状況につきましては幹事からご報告

いたします。 会員の皆様下期もご協力どう

ぞよろしくお願い致します。 

幹事報告 後藤義信幹事 

今年度の例会回数は 32 回で、今日までに

15回開催しています。幹事として毎回、幹事

報告を行いました。三役担当の例会としまし

ては、7 月は 9 日に表敬訪問例会、8 月は

21 日にガバナー公式訪問例会がありました。 

年度が替わる前から段取りが悪く、バタバタ

して会員の皆様には大分ご迷惑をおかけし

ました。9 月からは会場を ANA クラウンプ

ラザホテルからアクアベールに移り、引っ越

し作業も大変でした。11 月は 7 日に予防接

種例会、12 月は 3 日に年次総会を行い、そ

して本日クラブ協議会を行っております。行

事としては、10月 13日の地区大会、10月

19 日の白糠 RC と合同で行われた青少年

育成事業の植樹がありました。また、11 月

22 日は毎年行われているワイン例会、12

月 15 日釧路ベイロータリークラブ杯将棋大

会、赤い羽根の寄付を行いました。後半は 1

月 7 日に新年交礼会、5 月 13 日に創立記

念例会、6 月 17日にクラブ協議会を予定し

ています。あと半年なんとか頑張りたいと思

います。ご協力お願い致します 

クラブ管理運営委員会 伊藤広樹君 

 

会員同士のコミュニ

ケーションを保つ役

割の担う部門とし

て重要な委員会と

して、上期、親睦活

動委員会担当例会・

ロータリー研修委

員会の担当例会は 2 回づつで次回クリスマ

ス例会が控えております。会長方針「コミュニ

ケーションの活性化」となるよう努めてまい

ります。ロータリー研修委員会は会員増強に

関するベイ集会実施後にクラブフォーラムを

行い会員増強意識の維持向上に努めてきま

した。出席・プログラム委員会も例会毎に引

き続き報告、会報掲載を行ってまいります。 

下期もプログラムに沿って、コミュニケーシ

ョンの活性化を意識して活動して参りますの

で、皆様のご協力をお願い致します。 

ロータリー研修委員会 千葉潔君 

今年度上期はクラブフォーラムを 2 回行い、

テーマを会員増強とさせて頂き、事前にお集

まり頂いた家庭集会でのご意見等を纏めて

発表致しました。9/24 に行いました、クラ

ブフォーラム1では会員増強①として新入会

員を増やす為、クラブ内の改善点や進歩状

況を発表させて頂きました。11/26 のクラ

ブフォーラム 2 では会員増強②を行い会員

増強①で纏めた資料を基に意見交換をして

頂いた内容を集約し、ご報告致しました。 

その中で多かった内容が会員同士の交流を

もっと深める、新入会員に孤独感を感じさせ

ない、地域住民にベイクラブの活動を周知し

て頂く為にメディアを活用し知名度を上げる

との事でした。この内容を基に下期のクラブ
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フォーラムではより中身の濃い例会にしたい

と思います。また 10/29遠藤委員長のご協

力のもと、 よつばスペイクリニック 上林亜

紀子 獣医師先生 による講和を開催する事

が出来ました。内容は、先生の経歴や、地域

猫の保護活動内容、現在の深刻な状況など

で、決して見過ごしてはいけない小さな命の

大切さを教えて頂きました。また、会員皆様

や個人の方から集まりました寄附金

\238,000-を先生に伊藤副会長より贈呈

致しました。先生もこの寄附金を基とし、新

しい試みに挑戦されるとの事で、ベイロータ

リークラブの皆様にはその経過を報告致し

ますとの事でした。改めまして、皆様本当に

ご協力ありがとうございました。この様な、

普段耳に出来ない貴重な講和を聞いてみた

いと思う方も、沢山いらっしゃると思います。

是非またこの様な機会がありましたら、知人

の方や新入会員増強の候補の方等をお誘い

し、クラブの活動を知って頂く良いチャンス

として捉えてはいかがでしょうか?以上でご

ざいます。下期も宜しくお願いします。 

親睦活動委員会 平野知子君 

 

今年度、横山会長

方針の「コミュニケ

ーションの活性化」

に基づき、皆さまと

のコミュニケーショ

ンが深められるよ

うに計画をしました。 

上期は横山丸出港式から始まり、ゲームをし

ながら皆様とコミュニケーションを深めても

らえるように企画しました。上期最後になり

ますが 12月 22日にクリスマス家族例会を

予定しておりますので、楽しみにしていてく

ださい。親睦委員が当初より少ない人数と

なってしまいましたが、下期につきましても、

ひな祭り例会・スポーツ例会・帰港式があり

ますので、委員で協力しコミュニケーション

が深められるよう皆様にもご協力を頂きま

して頑張って参りますのでよろしくお願いい

たします。 

出席・プログラム委員会 大越拓也君 

出席率１００％の例会は無し。出席率の最も

高かったのは８０％で４回。最も低かったの

は４７％で 1回。出席率の平均値が最も高か

った月は7月の８０．０％、最も低かった月は

11月の５９％、前回までの全体の平均値は７

０％です。上期、ホームクラブ１００％出席者

は２名（後藤・平野）、メイキャップを含む１０

０％出席者（漆崎・森）は４名となっておりま

す。１１月２２日、白糠ＲＣに集団メイキャップ

としてクラブから９名出席しております。上

期 家族同伴例会  出港式１回実施。次週は

クリスマス例会（家族忘年会）です。横山会長

の方針である「コミュニケーションの活性化」

を具現化すべく、下期も、引き続き会員の皆

様と連携し出席率の向上を図れるよう尽力

致します。 

公共イメージ委員会 貝嶋政治君 

 

９月３日の担当例会

は「ロータリーの友」

の中から我がクラブ

に関する記事を年代

別に紹介しました。

ついでに私が初めて

手にした「ロータリー

の友」からこれまでどのように変化してきた

かも紹介しました。下期は各委員会と協力し

てロータリー活動のすばらしさをできるだけ
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世間一般の人に知って頂くよう努めたいと

思っています。 

会報、雑誌、IT委員会 千葉潔君 

上期の会報につきましては、植原副委員長・

貝嶋会員・美馬会員・池田会員のご協力によ

りまして、パソコンの苦手なわたくしをフォ

ローして頂きながら、無事上期を終わらせる

事が出来ます。ありがとうございました。会

報に付きましては、ほぼ次週の例会迄に作

成して、皆様に配布、ホームページに掲載す

る事が出来ました。下期も引き続き行って参

りますので、担当例会の際にはお早目に原

稿等の提出のご協力をお願い致します。また、

下期は担当例会もございますので、楽しい例

会にしたいと思っております。会員皆様どう

ぞよろしくお願い致します。また、会報より

のご報告があります。10 月 29 日に開催い

たしました、よつばスペイクリニック、上林先

生の講和が釧路新聞に大きな記事で掲載さ

れましたが、それを目にされた「ロータリー

の友 事務局編集部」より連絡がございまし

た。この講和内容を「卓話の泉」のコーナーに

掲載候補として取り上げたいとのお話です。 

30 分の講和内容を録画したものをすでに

提出しております。ベイクラブとしても大変

うれしいお話しです。掲載が決まりましたら

またご報告させて頂きます。   

会員増強委員会 漆崎隆君 

今年度は 横山豊会長のリーダーシップのも

と 会員増強活動を進めて参りました。活動

は 全員参加で 会員増強班を作成して、少

人数による 会員増強についての懇談をも

ち、増強の手法・候補者の名簿を上げていた

だく方法です。 その結果 5 班中、2 班から

9 名の候補者が上がり、それぞれの候補者

にアタックをして来ました。しかし、今だ 入

会、再入会の承諾が得

られていないのが現

状です。（11 月 26 日

の例会にて 各会員あ

てに個人名で それら

の資料を配布いたしま

した。） 上期は 千葉

ロータリー研修委員長

のご配慮をいただき 2度のベイ集会のテー

マにも上げていただきました。ありがとうご

ざいます。そのまとめにある、会員の皆様の

意見も行動に移して行きたいと思います。  

上期の活動経過が なかなか数字として表

れないものですから、引き続き候補者に入

会を勧めると共に、下期は「衛星クラブへの

メーキャップ」も考えようと思います。 会員

が増えることは、ロータリーの存続、クラブ

の豊かな人脈、クラブ財政の健全化、奉仕活

動、経済活動への積極的な参加、最も大切な

親睦の深まり、楽しいクラブづくり等、社会

人としての人生の充実感に必ず結びついて

行くと確信いたします。 「創立 30 周年、会

員 30 名」を目指して、下期も 会員全員に

語り掛け、クラブ内に若い会員、女性会議が 

加わるように前進したいと思っています。 

私個人としては 少なくとも2人の入会に頑

張ります。 

会員選考・職業分類委員会 鈴木敏夫君 

釧路ベイロータリークラブ細則第９条第４節

(１)、並びに第１３条第１節（b）（c）に基づき、

会員選考、職業分類をさせて戴きたく思って

おりましたが、会員増強委員会を始め会員諸
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兄の頑張りの中であ

りますが、未だに新

入会員の入会につい

ての紹介、検討があ

りません。今一歩の

行動を興して戴き、

コミュニケーションの

活性化に向けて会員

全員で会員増強に精練してまいりましょう 

会場監督 池田圭樹君 

上期  副会場監督 

澤田様に任せてし

まい  澤田先輩誠

に申し訳ございま

せん。 

下期もよろしくお願

いします。 

 

奉仕プロジェクト委員会 植原元晴 

2024-2025 年

度  上期について

は第１回例会で奉

仕プロジェクト委員

会の担当というこ

とで「母子の健康月

間卓話」を行ってお

ります。平野会員よ

り講師の紹介と講演をしていただきました。

また白糠 RC との桜の木植樹などの事業も

継続されました。下期も各委員会の皆様と共

に有意義な 1年にしていきたいと思います。 

職業奉仕委員会 鈴木敏夫君 

皆さんこんばんは。職業奉仕委員会の上期

の報告をさせて戴きます。職業奉仕委員会

の活動計画に「ロータリアンの一人ひとりが

ロータリーの理想主義と自分の職業を結ぶ

輪の役をする訳です」とポールハリスが言っ

ております。職業を尊重し多様な職業人の集

まりです。そこで本年１０月２９日においでい

ただいた「よつばスペイクリニック」獣医師で

あられる上林亜紀子先生に動物を始め犬、

猫等の声なき声を卓話にてお話しをして戴

きたく、本年１１月の理事会に事業計画書を

提出したところです。更に１２月の理事会に

も同様に報告させて戴きました。尚、下期の

１月１４日が担当例会ですので宜しくお願い

申し上げます。 

社会・青少年委員会 遠藤若枝君 

地区補助金により

ます白糠 RC との

共同事業、桜の木

の植樹事業が１０月

１９日、日曜日に実

施されました。当日

は暴風警報が発表

され、教育委員会

との話し合いにより、未来塾生とボランティ

アの参加を取りやめ、ロータリアンのみでの

植樹を致しました。 継続事業２年目となり、

スムーズに作業が進んだように思います。後

日、本年度の記念品を白糠町教育委員長に

寄贈致しました。ご協力頂いた会社へお支払

いもすべて完了しております。 後日、報告

書のコピーを見ていただきたいと思います。

下期には、ライラセミナーがあります。皆様

のご協力をお願い致します。 

人間尊重・地域発展・環境保全委員会 小平優之君 

上期において担当例会はありませんでした

が、来たる下期の卓話例会に向けてしっかり

と準備したいと思います。中々、多忙により

例会参加が叶わず、申し訳ありません。 

国際奉仕・７ベイ友好委員会 澤田雅仁君 
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今年度、会長方針

であります「コミュ

ニケーションの活

性化」にちなんで、

9月 10日、国際奉

仕・7 ベイ友好委員

会担当「基本的教

育と識字率向上月

間例会」を開催しました。その例会で、日本は

平和で、世界には幼い年齢でも、学校にも行

けず、家族の為に働き字が読めない人がい

る事を知ってほしいと言いました。7 ベイ友

好会は、今年は開催されません。 

ロータリー財団委員会 葭本正美君 

①皆様のおかげで、

45万円が集まりま

した。ありがとうご

ざいました。 

②ロータリー研究

会に参加しまいま

した。ポリオについ

て、85 人と増えて

います。もっと寄付をして、皆様の理解を求

められます。ロータリーの留学生の中満さん

が核軍縮について、素晴らしい話しをしまし

た。又、ユネスコ文化遺産の活動についてお

話ししていました。平和フェローの活動につ

いて素晴らしい話しをしました。新しい観点

から財団を研究しまいました。平和フェロー

の理解を深めることが大切です。来年の卓

話では、ロータリーの基礎、奉仕についてお

話しをしたいと思います 

米山奨学委員会 伊藤広樹君 

2024 年 7 月 21 日帯広市で開催された、

米山記念奨学会セミナーに参加して渡辺喜

代美君が使用した「米山記念奨学事業につ

いて」の講演資料を基に、2024年 10月 8

日の例会で卓話を致しました。第７分区に奨

学生の在籍者は居りません、その様な環境で

も過去 2 回世話クラブとして奨学生を迎え

ており、少しでも米山記念奨学事業の理解促

進の為になったと考えております。引き続き、

粗食例会にご理解頂きます様、お願い致しま

す 

会計 池田圭樹君 

9月・10月・11月と ロータリー活動がほと

んど出来ませんでした。大変申し訳ございま

せん。今日からまじめに活動再開したいと思

います。会計ですが、前年度同様 会計は非

常に厳しいです。基本ロータリークラブの支

払い金額というのは、下期より上期の方が

多いので、上期はいつも厳しいですが、これ

は、会長・幹事が悪いのではなく、会員皆様

が考えていくべきだと私は思います。 次年

度 どの様に考えていくのか、会長・幹事様

よろしくお願いいたします。以上です。  

  釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 19名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 17名 名 /名 2名 / 名 89％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 
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